



**Antrag der  Fraktion
im Ortsbeirat 12**

Vermüllung im östlichen Bereich der Anschlussstelle A 661 Heddernheim beseitigen

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten den zuständigen Baulastträger – die Autobahn GmbH – für die A 661 in dem östlichen Anschlussbereich (AS) – Frankfurt Heddernheim gelegen zwischen zwei U Bahn Linien zu bitten die Böschung und die Leitplankenanlagen von Müllansammlungen zu reinigen.

Begründung:

Leider kommt es in diesem Autobahnanschluss und in deren näheren Umfeld regelmäßig zu Vermüllung durch Plastikverpackungen, Glas und auch in Besonderen von Automobilteilen (wie Radkappen). Daher ist die Beseitigung des Missstandes durch Fachfirmen geboten. Eine ehrenamtliche Müllsammelaktion kommt wegen der dortigen Gefährdungslage nicht in Betracht.

Frankfurt am Main, 29.02.2024

Für die SPD-Fraktion

Susanne Kassold